

Se estudiaron diversas cuestiones relacionadas con el edificio de la calle de General Rey; de Personal y trámite.

---

30 DE MARZO.—Presidiendo D. Felipe Fernández Fernández, asisten los Sres. Gómez Rico, Ayala Cueva, López Pastor, Alcañiz García y Rivera Muela con el Secretario de la Corporación, siendo aprobada el Acta de la sesión anterior.

Quedó informada la Junta del oficio del Consejo Superior indicando la publicación de instrucciones sobre casilleros postales domiciliarios; de la comunicación de la Mutualidad sobre liquidación practicada de los ingresos efectuados por cuotas a la misma en el ejercicio de 1961, del ofrecimiento del Presidente de la Cámara de Valladolid en relación a los trabajos con miras a la proyectada Asamblea Nacional.

Igualmente se informó de la comunicación del Instituto Nacional de Estadística sobre abono de alquileres del local ocupado por la Delegación Provincial y del informe recibido del Gobierno Civil en relación a las poblaciones de esta Provincia afectadas por las últimas inundaciones.

Fueron conocidas las comunicaciones de la Delegación de la Vivienda sobre devolución del expediente y de la Administración de Propiedades solicitando foto-copia de la calificación definitiva, así como el informe sobre reparaciones, todo ello relacionado con el edificio de la calle de General Rey.

Se concedió el préstamo solicitado por el asociado señor Gutiérrez López; dióse cuenta de haber quedado formalizado el recurso Contencioso-Administrativo contra las Ordenanzas Fiscales del Ayuntamiento de esta Capital y se conocieron diversas cuestiones de trámite.

Por último se acordó felicitar al Sr. Utrera Molina por su nuevo nombramiento para el Gobierno Civil de Burgos.

---

30 DE ABRIL.—Bajo la Presidencia de D. Felipe Fernández Fernández, asistieron los Sres. Ayala Cueva, López Pastor, Alcañiz García, Fernández Malagón y Rivera Muela con el Secretario de la Corporación, aprobándose el Acta de la sesión anterior.

Fué informada la Junta de los actos de clausura del Consejo Provincial Sindical, así como de la propuesta formulada en el mismo por el Sr. López Pastor, asistente en representación del Sr. Presidente, encaminada a que la concesión de préstamos para construcción se faciliten a los propietarios de inmuebles ya construídos con destino a elevación de plantas, conforme al criterio que viene manteniendo la Corporación con miras a evitar el ensanchamiento de la población y reducción de gastos por servicios, que fué objeto de aceptación unánime por la Asamblea.

Igualmente quedó enterada la Junta de las comunicaciones del Consejo Superior sobre publicación de los Decretos referentes a declaraciones de renta; de la Cámara de Sevilla agradeciendo la aportación pro-dannificados de las inundaciones; y de la Cámara de Cartagena sobre escrito elevado referente a las disposiciones de declaración de renta antes mencionadas y al que se acordó prestar adhesión.

Se acordó colaborar al concurso Provincial de embellecimiento organizado por la Jefatura Provincial del Movimiento, estableciendo dos premios para el mismo; conceder donativo a la comisión de Semana Santa y al Sindicato Provincial de la Construcción para el concurso Provincial de Albañilería.

Fueron fijadas las bases para el concurso anual de construcciones establecido por la Cámara, señalándose como pueblos concursantes los de Alcolea, Luciana, Picón, Piedrabuena y Porzuna.

Se estudiaron diversas cuestiones relacionadas con el edificio de la calle de General Rey, personal y trámite.

---

30 DE ABRIL.—Sesión extraordinaria.—Preside el Sr. Fernández Fernández y asisten los Sres. Ayala Cueva, López Pastor, Alcañiz García, Fernández Malagón, Rivera Muela y el Secretario de la Corporación.

Se celebró la sesión extraordinaria reglamentaria para la aprobación de las cuentas de la liquidación de los Presupuestos Generales Ordinarios y de los Servicios especiales, que fueron aprobadas por unanimidad.